

Die Vielfalt des Lebens



Christel Müller-Stöcklin

cms98@posteo.de

Jahrgang 1949, von Wehr. Christel Müller-Stöcklin malt seit 1996, zuerst mit Pastellkreide, jetzt mit Acryl-Farben auf Leinwand, Mal- und Spachteltechnik. Diverse erfolgreiche Ausstellungen. Abstrakter Realismus auf grossformatigen Leinwänden. Farbenfrohe, lockere, bisweilen impressionistische Interpretationen.



Daniela Müller

cms98@posteo.de

Jahrgang 1977, Tochter von Christel Müller-Stöcklin, von Wehr, wohnhaft in Lörrach. Daniela Müller malt mit Acryl-Farben auf Leinwand. Immer fröhliche und gutgelaunte Motive.



Rudolf Bürkli

rudolf.buerkli@gmail.com

Jahrgang 1963, von Wehr. Rudolf Bürkli malt seit 2019. Oel-Farben auf Leinwand oder MDF-Malplatte. Realistische Landschaftsbilder, verherrlichend, manchmal dramatisierend.